



Kampagnen-Wettbewerb „NaturFreunde bewegen“

Naturfreundejugend Bayern Werbefilm „NaturFreunde bewegen“



Werbefilm „NaturFreunde bewegen“

Etwa acht Drehtage und 25 Stunden Schnitt benötigte das Werbevideo der Naturfreundejugend Bayern. Der Ton wurde in einem professionellen Radio-Tonstudio aufgenommen. Ziel war eine zeit- und zielgruppengemäße Öffentlichkeitsarbeit. Mit dem Video wurde auf Social Media-Kanälen auf die Naturfreundejugend aufmerksam gemacht und ihre verschiedenen Aktionsbereiche vorgestellt. Der Landesverband Bayern unterstützte die Kamera-Ausleihe finanziell.

